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La transparencia es el principio 
fundamental de la calidad de los 
gobiernos que aspiran a consi-
derarse democráticos. La infor-
mación precisa es un derecho al 
que debe aspirar la ciudadanía y 
es una obligación del Ejecutivo 
correspondiente ponerla al servi-
cio de sus representados. La tar-
jeta de visita de Ciudadanos, al 
arribar al espectro político fue 
una defensa a ultranza de la 
transparencia, una cualidad que, 
hasta el momento, ha escondido 
como el que esconde una esca-
lera de color en el póquer, tra-
tando de engañar, o deposita lo 
barrido debajo de la alfombra. 
Las actitudes y las aptitudes de 
cualquier gestor, y mucho más 
en política, han de ser tan claras 
como exigentes y, en este caso, 
ni se alumbra claridad ni se per-
cibe exigencia, porque si la dele-
gada de Transparencia, Nerea 
Gómez, no ejerce, todo lo res-
tante se convierte en una bula 
en la que pretenden seguir vi-
viendo y coexistiendo. 

Desde Ciudadanos se ha 
hecho viral la ‘coletilla’ de que 
estamos viviendo la mayor crisis 
sanitaria mundial de la historia, y 
no les falta razón; lo que ya no 
es tan viral son las exigencias 
que desde su propio grupo, com-
ponente inestimable de las inca-
pacidades de un Gobierno 
liderado por la alcaldesa María 
José Martínez, deberían hacer 
en favor de esa transparencia 
tan aireada. Porque desde que 
comenzó la crisis del COVID-19, 
desde el Ayuntamiento de Aran-
juez, es decir, desde el Gobierno 
municipal, no se ha dado una in-
formación que matice la claridad 
de cada decisión tomada en 
cada asunto ni dibuje la realidad 
de todo lo que se ha ido suce-
diendo.  

Es incuestionable la falta de 
sobriedad de un Ejecutivo desa-
parecido que tiene a sus máxi-
mos exponentes a la propia 
alcaldesa y al concejal delegado 
de Salud, José González Grana-
dos, más preocupado por con-

vertirse en el Teniente de Alcalde 
más violento de cuantas legisla-
turas se han sucedido en la ciu-
dad que de ejercer en el cargo 
que se le ha encomendado. 
González Granados, que solo da 
muestras de presencialidad en 
Comisiones Informativas y en 
Plenos municipales para injuriar 
a miembros de la oposición, no 
ha sido capaz de informar de la 
situación que ha vivido Aranjuez 
durante la pandemia, como tam-
poco ha dispuesto de la inspira-
ción y la responsabilidad 
necesarias para elevar pro-
puesta alguna al Pleno relacio-
nada con la Sanidad, todo un 
derroche de falta de ideas que lo 
único que evidencia es que, por 
un lado, la derecha de Aranjuez 
mantiene un idilio incondicional 
con las políticas sanitarias que 
se están gestionando desde el 
Gobierno regional y, por otro, de 
la absoluta complicidad de sus 
socios de Ciudadanos en el Go-
bierno y de la sumisión -desde 
las prebendas- de Acipa y VOX. 

Ni el Gobierno de Martínez ni 
sus servidores De las Hazas, 
Gómez Barrasa y Giovanello 
han dado muestra alguna de 
ofrecer una información precisa 
de qué es lo que está ocurriendo 
con las vacunas en Aranjuez, no 
existe transparencia que certifi-
que si se ha vacunado en los 
centros de salud, en el Hospital 
o en las residencias, tampoco si 
se ha diseñado un calendario de 
vacunaciones para la ciudad o 
qué número de vacunas han lle-
gado al municipio. Es evidente 
que las competencias en Sani-
dad están transferidas a la Co-
munidad de Madrid, pero lo que 
no puede ocultar la alcaldesa de 
Aranjuez es que la competen-
cias a la hora de informar a los 
ciudadanos son, inexcusable-
mente, suyas. La falta de rigor y 
la incapacidad en gestión y en 

transparencia ya han quedado 
demostradas en varias interven-
ciones en los plenos, interven-
ciones que, en algunos casos, 
han rozado lo grotesco, como la 
certificación del propio delegado 
de Salud, González Granados, 
en alguna cuestión plenaria en la 
que ha reconocido no conocer 
qué es lo que está sucediendo 
en el Hospital del Tajo desde 
donde han llegado informacio-
nes de que hay personas que se 
han vacunado saltándose el pro-
tocolo. Y ahí, el concejal, ni 
siente ni padece, como en todo 
lo relacionado con la salud pú-
blica, donde González Granados 
sí tiene competencias.  

Esta falta de información y de 
transparencia implica una falta 
de sesgo democrático que se 
está convirtiendo en el sello de 
este Gobierno municipal, del que 
todavía se esperan aquellas 
luces y taquígrafos que mues-
tren un acuerdo de legislatura 
entre PP y Ciudadanos, un 
acuerdo que, evidentemente, no 
existe y que, al menos, les hu-
biese servido de coartada, como 
el firmado por Acipa con la alcal-
desa Martínez, aunque en las 
cláusulas se rubricase un ‘peli-
llos a la mar’, como  firmó Jesús 
Mario Blasco. 

Resulta dantesco, aunque con 
matices cómicos, que quienes 
más abogan por la transparencia 
sean, precisamente, quienes 
más traten de ocultarla, bien por 
acción bien por omisión, y en los 
tiempos que corren sería mucho 
más vehemente exigir que la in-
formación que se ofrece desde 
el espacio que habitas sea rigu-
rosa y contemporánea y en eso, 
como en muchas otras cosas, 
Ciudadanos no es más que un tí-
tere del PP que, a su vez, se dis-
pone como marioneta de VOX. 
Glenn Greenwald, abogado 
constitucionalista americano, 
afirma que “la transparencia es 
para quienes ejercen funciones 
públicas y ejercen el poder pú-
blico. La privacidad es para 
todos los demás”. Tomen nota.

opinióneditorial

Transparencia 
opaca

Un mes después del temporal Filo-
mena podemos observar que Aran-
juez muestra un estado evidente de 
abandono, desorden y falta de orga-
nización a la hora de adecentar sus 
diferentes barrios. El concejal Socia-
lista José María Cermeño ha seña-
lado que “la sensación es de 
asombro y tristeza” y ha lamentado 
que esta situación de abandono no 
sea ya una cuestión novedosa en el 
actual Gobierno de PP y Ciudadanos, 
con el apoyo de Acipa y VOX, “un Go-
bierno que no puede excusarse en la 
borrasca del mes de enero, porque la 
nevada ha puesto de manifiesto la 
falta de capacidad que tanto la dele-
gada de Obras y Servicios, Miriam Pi-
cazo, como el delegado de Parques 
y Jardines, José González Granados, 
tienen para gestionar todo lo que 

tiene que ver con el mantenimiento y 
limpieza de nuestra localidad”. 

Cermeño ha expresado que “a día 
de hoy podemos comprobar que en 
cada barrio no hay calle o zona que no 
esté desatendida y abandonada, sin 
ninguna justificación posible, y el caos 
en el que estamos inmersos es vergon-
zoso y lamentable”. El concejal Socia-
lista ha manifestado que “cualquier 
ciudadano puede apreciar la cantidad 
de basura y restos vegetales de todo 
tipo que están repartidos por nuestras 
calles, restos de poda amontonados en 
cualquier esquina, ramas caídas en ca-
lles en las que todavía no se ha ac-
tuado un mes después del temporal y 
que, además, impiden el transito de 
viandantes”. Cermeño ha descrito la si-
tuación de la localidad lamentando que 
“hay decenas de calles donde los so-

cavones y baches son auténticos agu-
jeros de mas de 15 centímetros de pro-
fundidad, aceras levantadas en 
infinidad de calles, alumbrado en el 
que no hay día y barrio que no esté en 
la más absoluta penumbra, llegando a 
haber puntos de luz sin iluminación du-
rante semanas”.  

La dejadez de los responsables del 
Gobierno municipal está provocando 
que haya pasos de cebra borrados e 
inexistentes, señales verticales caí-
das o rotas durante semanas, conte-
nedores de restos vegetales 
repartidos por los diferentes barrios, 
llenos y sin recoger durante semanas, 
“llegando a estar apilados los restos 
varios metros por encima del conte-
nedor, además de estar amontonado 
todo el perímetro de los propios con-
tenedores con todo tipo de basura y 

El Gobierno local del PP y Ciudadanos vuelve  
a evidenciar su incapacidad para hacer frente a las  

necesidades de mantenimiento de Aranjuez

José María Cermeño: “Ha pasado un mes desde Filomena y a día de hoy podemos  
comprobar que en cada barrio no hay calle o zona que no esté desatendida y abandonada, 

sin ninguna justificación posible, y el caos en el que estamos inmersos es vergonzoso  
y lamentable” 
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desechos. También hay calles y pa-
seos inundados de excrementos ca-
ninos, contenedores de las diferentes 
fracciones a rebosar y sin recoger a 
plena luz del día cualquier día de la 
semana, zonas ajardinadas comple-
tamente llenas de suciedad y aban-
donadas, falta de papeleras que no 
se reponen…”. Ante esta situación, 
Cermeño ha afirmado que “es evi-
dente que la ciudad ha tocado fondo 
fruto de la mala gestión de un go-
bierno ausente e incapaz, llegando a 
hacer que el malestar y el hastío de 
los vecinos llegue a ser incuestiona-
ble”. 

El concejal Socialista, ante este 
despropósito, ha instado al Gobierno 
municipal “a que se ponga a trabajar 
de una vez y atienda como es debido 
una ciudad que no merece el aban-
dono y la desidia en la que nos 
vemos atrapados en lugar de dedi-
carse a mostrar actitudes violentas, 
como en el caso de González Grana-
dos, en los plenos municipales, dedi-
cándose a hacer oposición a la 
oposición”. Cermeño ha finalizado ex-
presando que “si este Gobierno se 
dedicase a trabajar y no a buscar 
problemas, la ciudadanía se lo agra-
decería y, con toda seguridad, nues-
tra localidad mostraría un aspecto 
acorde a lo que es, porque éste es un 
gobierno que no merecen los vecinos 
y que ha abandonado a su suerte a 
nuestra ciudad, denostando su ima-
gen y abocándonos a un precipicio 
del que ellos -y quienes les apoyaron 
en la investidura y que guardan un si-
lencio cómplice y vergonzoso- son 
los únicos responsables”. 
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La Comunidad de Madrid anunció al 
principio del presente año que se reali-
zarían test de antígenos a toda la pobla-
ción de Aranjuez desde el 26 de enero 
hasta el 17 de febrero. Estos test se vie-
nen realizando en el polideportivo Agus-
tín Marañón como medida para detectar 
a las personas  asintomáticas, tratando 
de mejorar la lucha contra el Covid-19 en 
la ciudad ribereña, muy castigada por la 
pandemia y con la mayor incidencia 
acumulada de toda la región en esta ter-
cera ola.  

La secretaria de Sanidad del PSOE de 
Aranjuez, Luz del Pozo, ha señalado que 
“el objetivo fundamental debería incidir 
en realizar el mayor número de test a 
todos los ribereños, para obtener un re-
sultado más cercano a la realidad en 
cuanto a número de asintomáticos, que 
pudiesen estar pasando el virus y que 
de no ser detectados podrían contagiar 
a otras personas”. Sin embargo, esta se-
mana se ha conocido la noticia de que 
los test dejarían de realizarse una se-
mana antes de los previsto, terminando 
el 10 de febrero en lugar del 17, como 
anunció la propia Comunidad de Madrid 
y el Gobierno municipal en redes socia-
les. Para del Pozo, “con estos antece-
dentes es inexplicable que se haya 
adelantado el final de la realización de 
los test, sobre todo sin que desde el Go-
bierno regional o desde el Gobierno mu-
nicipal se haya dado ningún tipo de 
explicación del por qué de este ade-
lanto”. 

Esta decisión va a causar que una 
parte importante de ciudadanos se que-
den sin la posibilidad de realizarse la 
prueba. Para la secretaria de Sanidad 
Socialista “se va a dar la circunstancia 
de que muchas personas a las que han 
citado no se han presentado, por proble-
mas personales o laborales, y muchos 
otros ni siquiera han sido citados y, por 
supuesto, les gustaría que les hubieran 
hecho la prueba y se van a quedar sin 

hacérsela”. Para del Pozo, “la organiza-
ción por parte de la Comunidad de Ma-
drid ha sido nefasta, sin ningún tipo de 
transparencia, sin ningún tipo de infor-
mación y sin coordinación alguna entre 
el ejecutivo regional y el local, no expli-
cando qué es los que deberían haber 
hecho los ciudadanos a los que se les 
ha citado y no han podido acudir a reali-
zarse la prueba por motivos personales”. 

Por otra parte, desde el Ayuntamiento 

de Aranjuez solo se ha informado del 
cambio de fechas a través de las redes 
sociales, “lo que implica que gran parte 
de los vecinos no se hayan enterado  ya 
que hay una parte importante de la ciu-
dadanía que no utiliza estos medios de 
comunicación y,  por lo tanto, estarán 
preguntándose por qué no les llega su 
citación para acudir a realizarse su test 
correspondiente”, ha expresado la se-
cretaria de Sanidad del PSOE, que ha 
matizado que “en esta política de comu-
nicación, incluso, se dan casos de veci-
nos a los que se les ha citado para el día 
12 y que ya no van a poder hacerse el 
test”. 

El pasado 28 de enero, la Agrupación 
Socialista ya denunció la falta de coordi-
nación entre el Ayuntamiento y la Comu-
nidad de Madrid, relacionado con el 
adelanto del cierre del pabellón a las 20 
horas, siendo las 21 horas la hora pre-
vista del cierre. Del Pozo ha recordado 
que “por este motivo, desde el grupo So-
cialista se elevó un ruego en el Pleno 
Municipal del 27 de enero para que la re-
alización de las pruebas que se habían 
dejado de hacer a los vecinos que espe-
raban su turno se hicieran a la mayor 
brevedad posible”. La Alcaldesa de 
Aranjuez, María José Martínez, recogió 
la propuesta y aseguró que “no volvería 
a suceder, sin embargo no ha sido así y 
ha seguido pasando en más de una 
ocasión, por lo que lejos de mejorar se 
ha pasado de quitar una hora de prue-
bas a eliminar de un tirón 7 días”, ha ase-
gurado del Pozo, que también ha 
criticado la política de citaciones afir-
mando que “en muchas familias se ha 
citado a todos sus miembros con el 
mismo mensaje repetido al mismo nú-
mero de móvil, sin citación nominal y sin 
aclarar que esos mensajes iban dirigidos 
a cada uno de los miembros de la fami-
lia, creando confusión y propiciando que 
muchos vecinos no hayan acudido a re-
alizarse el test porque no estaban cita-
dos de manera oficial; a muchos otros 
vecinos ni siquiera se les ha citado”. 

La Secretaria de Sanidad ha finalizado 
instando a la alcaldesa a que “aclare 
cuáles son los motivos de este cese tan 
prematuro en la realización de las prue-
bas y que explique por qué asiente a la 
decisión tomada, presuntamente, por la 
Comunidad de Madrid sin exigir que se 
realicen los test a todos los vecinos, que 
es a quienes representa, cuando ade-
más hay otros municipios donde se ha 
hecho este cribado masivo y se han ha-
bilitado días al final para todo aquel que 
no ha sido citado o que no ha podido 
acudir”. 

La mala organización y el cese prematuro en la  
realización de los test de antígenos provocará que  

muchos ribereños no puedan hacerse la prueba

Luz del Pozo, Secretaria de Sanidad del PSOE Aranjuez: “con la actual situación pandé-
mica en Aranjuez es inexplicable que se haya adelantado el final de la realización de los 

test, sobre todo sin que desde el Gobierno regional o desde el Gobierno municipal se haya 
dado ningún tipo de explicación del por qué de este adelanto”. 

 
El Gobierno municipal de Partido Popular 
y Ciudadanos, con el apoyo de Acipa y 
VOX, continúa insistiendo en la falta de in-
formación y transparencia, que viene 
siendo una de sus principales caracterís-
ticas desde el inicio de legislatura. A la au-
sencia de comunicación desde la 
delegación de Salud, con el concejal José 
González Granados desaparecido desde 
el inicio de la crisis sanitaria se suma el 
tedio y la nula flexibilidad del delegado de 
Educación, Diego López de las Hazas, y 
de la propia alcaldesa de Aranjuez, María 
José Martínez, incapaces de ofrecer una 
comunicación clara y transparente sobre 
lo que está sucediendo alrededor de todo 
el sistema educativo de la ciudad.  

La concejala Socialista, Laura Hernán-
dez, ha expresado que “los consejeros lle-
vamos meses solicitando que se 
convoque el Consejo Escolar o, en su de-
fecto, la Comisión Permanente, pero ante 
la negativa una y otra vez, tanto de la al-
caldesa como del delegado de Educa-
ción, nos hemos puesto en contacto con 
los técnicos municipales para conocer al-
gunas cuestiones que están sucediendo 
en los centros educativos y hemos tenido 
constancia de que, a día de hoy, hay más 
de 20 clases confinadas por positivos en 
Coronavirus”. Hernández ha matizado 
que “no se trata de estigmatizar a nadie, 
se trata de que la comunidad educativa 
tiene derecho a saber cuál es la situación 
epidemiológica real en los centros y cono-
cer la incidencia de contagios en nuestra 
ciudad pero López de las Hazas no ofrece 
ningún tipo de información al respecto”. 

La Dirección de Área Territorial Madrid 
Sur comunicó a los centros educativos, en 
noviembre de 2020, que se realizarían test 
de seroprevalencia en 580 centros en la 
Comunidad de Madrid, entre los que se 
encontraban Vicente Aleixandre, San Fer-
nando, Carlos III y Maestro Rodrigo. Her-
nández ha señalado que “mediante ese 
estudio se pretendía estimar la prevalen-
cia de la infección por COVID-19 en la po-

blación escolar, así como sus cambios, 
monitorizando la evolución del estado se-
rológico entre los escolares”. La concejala 
Socialista ha manifestado que “el compro-
miso de la Comunidad de Madrid era re-
alizarlo en tres cortes, siendo el primero en 
la segunda quincena de enero pero, hasta 
la fecha, no se ha llevado a cabo”. Her-
nández ha lamentado que “los continuos 
incumplimientos de la Comunidad de Ma-
drid y la falta de comunicación entre el de-

legado de Salud y el de Educación en el 
Gobierno municipal hayan provocado que 
en la delegación de Educación no se 
tenga constancia de este programa”. Esta 
situación evidencia el profundo descono-
cimiento del delegado de Educación de 
lo que sucede en todo lo relacionado en 
los centros educativos, “y si lo conocía y 
no se lo ha trasladado a sus técnicos es 
una reincidencia más en esa falta de in-
formación y transparencia de la que 
López de las Hazas hace gala”, sostiene 
Hernández. 

Otro de los asuntos que preocupan a la 
comunidad educativa es la presencia de 
amianto en el CEIP San Isidro. La conce-
jala socialista ha recordado que “ya no 

solo es que se lo estén reclamando desde 
el propio centro, es que los sindicatos ya 
han presentado una denuncia en los juz-
gados por este motivo, porque no se está 
cumpliendo la Ley de Prevención, Seguri-
dad y Salud en los centros”. Hernández, 
además, ha recordado que “en el mes de 
junio se aprobó una propuesta consen-
suada por todos los grupos, excepto VOX, 
en la que se exigía a la Comunidad de 
Madrid la retirada urgente de ese 
amianto”. La edil Socialista ha expresado 
al respecto que “ante el incumplimiento 
reiterado de la Comunidad de Madrid y de 
los acuerdos de Pleno, el delegado de 
Educación prefiere mantenerse en la ex-
cusa, en la que lleva toda la legislatura 
amparándose en la gran pandemia mun-
dial y ahora, López de las Hazas pretende 
justificar la inacción del Gobierno regional 
en el temporal Filomena que, según ha 
afirmado él mismo, ha retrasado la retirada 
del amianto, como si la nevada llevase en 
Aranjuez desde 2019, momento en el que 
ya llevamos una pregunta al Pleno a este 
respecto”. 

La concejala Socialista ha finalizado 
expresando que “no es procedente que 
el máximo representante de la Educa-
ción Pública en Aranjuez viva perma-
nentemente en el desconocimiento del 
sistema educativo, sin informar y sin ac-
ciones relevantes que justifiquen su 
cargo, pero poco más se puede esperar 
de quien afirma que la mitad de los cen-
tros educativos de la ciudad son concer-
tados, que ignoran en su delegación si 
se están realizando labores de manteni-
miento en los centros educativos en ho-
rario lectivo y que desconoce la 
existencia de la residencia de menores 
tutelados de la Comunidad de Madrid 
Madre Teresa, como evidenció en el pa-
sado Pleno, y mucho menos si este cen-
tro, en caso de confinamiento, dispone 
de los medios tecnológicos adecuados 
para garantizar la educación no presen-
cial de los tutelados”. 

El delegado de Educación, Diego López de las Hazas, 
vuelve a reincidir en la falta de información  

y de transparencia ante la comunidad educativa

Laura Hernández: “no informa sobre el estado de clases confinadas, parece no tener cono-
cimiento del programa de los test de seroprevalencia que anunció la Comunidad de Madrid 
en noviembre y justifica la no retirada de amianto amparándose en Filomena, cuando el pro-

blema lleva años existiendo en el CEIP San Isidro” 
 

 

 
 

“Con estos antecedentes 
es inexplicable que se 

haya adelantado el final 
de la realización de los 
test, sobre todo sin que 

desde el Gobierno  
regional ni del local se 

haya dado ningún tipo de 
explicación”

 

 
“No es procedente que el 
máximo representante de 
la Educación Pública en 

Aranjuez viva  
permanentemente en el 

desconocimiento del  
sistema educativo,  
sin informar y sin  

acciones relevantes que 
justifiquen su cargo”
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Sábado 13 de febrero de 2021 
19:00 horas 
Localidades desde 15€ 
 
SINOPSIS: 
 
Autobiografía de un Yogui, es el nuevo 
espectáculo de Rafael Álvarez El Brujo. 
Una obra basada en la obra del gran 
yogui y swami hindú Paramahansa Yo-
gananda, impulsor del Raja Yoga en 
Occidente. 

Autobiografía de un Yogui, se llegó a 
convertir en uno de los libros más leídos 
del mundo. Ha sido llevada al cine y 
esta es la primera vez que llega al tea-
tro. 

En este texto, Paramahansa Yoga-
nanda nos cuenta con facilidad y 
mucho sentido del humor los aconteci-
mientos increíbles que fue viviendo a lo 
largo de su vida. 

Una obra única que no dejará a nadie 
indiferente. 

“Leí la autobiografía de un yogui 
hace 30 años y dejó en mi una impre-
sión honda y duradera. Yo estaba pa-
sando una crisis de tipo profesional, 
aparentemente profesional, pero en re-
alidad se trataba de algo más pro-
fundo. Había obtenido un éxito 
clamoroso con el montaje de la “La ta-
berna fantástica” de Alfonso Sastre y 
era justo lo que quería. Pero después 
de esto paradójicamente no me sentía 
feliz, sino abatido y con una sensación 
de vacío y hastío verdaderamente alar-
mante. Ya lo tienes, me dije, era esto y 
ahora ¿qué?. Entonces cayó en mis 
manos el libro de Yogananda, poesía y 
conocimiento. La aventura vital de un 
hombre buscando el misterio último de 
la existencia y la certeza final de ha-
berlo encontrado. Ahí terminó su bús-

queda. La revelación del gozo de Dios. 
La historia es entrañable, humana, sen-
cilla y de gran belleza. Jamás me olvidé 
de este libro. Dejó un semilla. Ahora 
pienso que ya entonces conecté con 
Yogananda y él me esperó durante 30 
años. A lo largo de todo este tiempo 
tuve que prepararme. Lo hizo la vida 
con toda clase de acontecimientos. 
Muchos de ellos bastante duros, por 
cierto. Otros fueron como bendiciones 
y regalos portentosos, casi milagrosos, 
que yo nunca hubiera esperado. Y final-
mente hace un par de años una amiga 
me regalo otro libro de Yogananda. Es-
taba leyéndolo en mi casa cuando una 
inspiración interior me puso en movi-
miento. Espero que la sabiduría, el en-
canto, la magia, la luz y el amor de este 
relato les inspire y acompañe”. 
 

Rafael Álvarez, EL BRUJO. 

Domingo 14 de febrero de 2021 
18:00 horas 
 
BamBam, un espectáculo para toda 
la familia lleno de clown y magia. El 
ritmo trepidante y la gran cantidad 
de gags cómicos, hacen que sea 
una experiencia tremendamente di-
vertida y la vez asombrosa. Una co-
media excéntrica que ha recibido 
diferentes premios nacionales e in-
ternacionales a lo largo de su trayec-
toria. 
 
SINOPSIS 
 
Lo que diferencia a «BamBam» de 
otros artistas es su estilo personal y 
excéntrico . Mientras que los magos 
“adornan” sus actos con glamour, 
los integrantes de «BamBam» pre-
fieren el humor ácido y a bocajarro. 
Aquí, el mago se esfuerza por hacer 
un show perfecto y mostrar al pú-
blico lo mejor de sus habilidades, 
mientras su ayudante Marijou mues-
tra un completo desinterés por ayu-
darle. 

Este contraste entre los dos perso-
najes, el ritmo trepidante y la gran 
cantidad de gags cómicos, hacen 
que sea una experiencia tremenda-
mente divertida y la vez asombrosa.El Brujo: Autobiografía de un Yogui

BamBamcultura. teatro real carlos III

Textos e imágenes de Teatro Real Carlos III. www.teatroaranjuez.es



Desde la Agrupación Socialista de Aran-
juez, y en nombre de todos los y las mi-
litantes y en el mío propio, queremos 
enviar un abrazo enorme a la familia de 
nuestro vecino Santi Campos, en estos 
momentos tan crueles y tan terribles.  
A Elba, su madre, a Alicia Huete, nues-

tra Presidenta, y sobre todo a Ángela y 
a sus dos pequeños. También a su otra 
familia, la gran familia de Toc Toc Ani-
mación. Muchos niños y niñas también 

te echarán de menos, querido Santi y 
siempre te recordaremos por tu sonrisa, 
por tu carácter amable, por tu trabajo in-
cansable y por esa bondad y esa vitali-
dad que te desbordaba.  
Se nos va uno de los grandes, y deja 

un hueco enorme en los corazones de 
todos los que tuvimos la ocasión y la 
enorme suerte de conocerle.  
Te echaremos de menos, querido 

Santi. Que la tierra te sea leve, amigo.

Hasta siempre, Santi
Cristina Moreno Moreno  
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